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Каждая наша победа на фронте труда, каждый успех хозяйственного и культур
ного строительства приближает нас к коммунизму. Коммунизм теперь уже не вопрос 
отдаленного будущего. Он вырастает и будет вырастать из самоотверженного труда 
всего советского народа, из творческих усилий миллионов—передовых стахановцев 
на заводах и шахтах, передовых колхозников и колхозниц, Героев Социалистического 
Труда, завоевывающих на наших полях невиданную в мире урожайность, из творче
ских достижений нашей советской интеллигенции...

(Из доклада тов. Н. П. Поспелова о 25-летии со дня смерти В. И. Ленина).

Х-я районная партийная конференция
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■ 1.-: конференцию, секре- 
■вома ВКП(б) т. Алексеен- 
-.~:3 вступительной речи 
г итоги всемирно-истори- 
■гбед, одержанных совет- 
■иом под испытанным ру- 

коммунистической нар- 
I мудрым водительством ве- 
■гдя и учителя товарища 
» решения организацион- 
Е)в конференции, слово 

а о работе райкома
I ^«доставляется секретарю 
I вартии т. Алексеенко Н. И. 
мри щи делегаты,—начал
■к,—мы собрались сегодня, 
■двести итоги работы рай- 
Ьртийной организации за 
г год и на основе болыпе- 
с критики и самокритики 

'достатки, изучить на- 
*2ькопыт работы, наметить 
зэсдальнейшего подъёма 

■АКЗ выполнения посга- 
■ ЦК ВКП(б) и IV плену- 
кома ВКП(б).
рм о работе промышленно- 
Ьва, т. Алексеенко отме- 
с в 1948 году промышлен- 
|йона выполнила государ- 
й план на 102 проц., дав 
кродукции на 1 миллион 
■чу рублей больше, чем в 
■ году. Передовые предпри- 
ратурный, гвоздильный за- 
маслозавод, георгиевские 

Ворожники, мясокомбинат 
■е досрочно выполнили свои 
L Новый патриотический по- 
рвичей об ускорении обо- 
иости оборотных средств 
горячий отклик среди кол- 
й предприятий. Арматур- 
вод обязался в 1949 году 
Мть 900 тысяч рублей обо- 
[ средств, мельзавод—2 мил- 
1-тысяч рублей.
родственные победы, одер- 
Iрабочими,—заявил т. Алек- 
r-ярко свидетельствуют о 
■м советском патриотизме, 
■ой помощи и заботе пар- 
■авительства, беспредель- 
ианности народов нашей 
[социалистической Родине,

етской партии, 
и учителю
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26 27 февраля 1949 года состоялась очередная 

20-я районная партийная конференция, на которую 
съехалось 168 делегатов от первичных партийных 
организаций района. После избрания рабочего прези
диума поступило предложение избрать в почетный 
президиум Политбюро ЦК ВКП(б) во главе с 
товарищем Сталиным. Это предложение было ветре 
чено бурной овацией всех присутствующих.

ва, районная партийная орга
низация добилась немалых успе
хов. Район досрочно выполнил го
довой план хлебозаготовок, сдал 
хлеба государству на 27 тысяч 
пудов больше, чем в 1947 году и 
на 240 тысяч пудов больше, чем 
в 1940 году.

Растут ряды передовиков сель
ского хозяйства—мастеров высо
кого урожая. Такие звеньевые,
как Шабашова, Каменская, Стол-
бовская, Заева, Кудинова, Тели-
цина и другие 
ший урожай.
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:олнил лишь на 61 проц. 
)м году завод принес го- 
f убыток в сумме 840 ты- 
ей. Партийная организа- 
। секретарь т. Хромых не 
ta действенных мер к 
прению этих недостатков, 
ie предприятия не борют- 
полнение плана в ассор- 
не повышают произво
ди труда, не заботятся о 
|я квалификации кадров, 
тик подробно говорит о 
тромышленности района в 
I завершающем году пя-

кая,: 1я постановление фев- 
Пленума ЦК ВКП(б) о 
ьт сельского хозяйст-

Колхозы района находятся на
кануне весеннего сева. Все силы 
должны быть направлены на об
разцовую подготовку и проведение 
сева. Необходимо больше внима
ния уделять организационно-хо
зяйственному укреплению колхо
зов, строго соблюдать Устав сель
хозартели, шире внедрять в кол
хозах достижения передовой со
ветской агронауки, развернуть по
садку лесных полос—вот основные 
задачи партийных организаций!

Тов. Алексеенко подверг резкой 
критике отдельных руководителей 
колхозов и парторганизаций, не 
проявляющих заботы о развитии 
общественного животноводства.

— Повышение продуктивности 
скота, улучшение его породисто
сти, укрепление животноводческих 
ферм, обеспечение поголовья ско
та кормами - неотложные задачи не 
только работников животноводства, 
но и парторганизаций.

Докладчик подробно останавли
вается на вопросах руководства 
райкома ВКП(б) первичными парт
организациями. За отчетный пе
риод районная партийная органи
зация выросла на 377 человек.

Районный комитет партии по
вседневно помогал парторганиза
циям в повышении их активности, 
в вовлечении всех коммунистов в 
партийную работу, в осуществле
нии внутрипартийной демократии. 
Деятельность первичных партий
ных организаций и их руководство 
значительно улучшились.

Однако, в работе первичных 
парторганизаций имеется немало 
серьезных недостатков. В ряде 
первичных организаций неудовлет
ворительно проводится подготовка 
к партсобраниям, да и сами пар
тийные собрания часто проходят на 
низком идейном уровне, в результа
те они бывают мало действенны. 
Слабо поставлен контроль над хо
зяйственной и административной 
деятельностью предприятий, кол
хозов и учреждений. Партийные 
поручения коммунистам даются 
без учета опыта и уровня 
подготовки каждого коммуниста.
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Большое место в отчетном док

ладе т. Алексеенко занял вопрос 
об идеологической работе район
ной партийной организации.

Различными видами политической 
учебы в настоящее время охваче
но 97 проц, коммунистов. В рай
оне созданы и работают 51 полит
школа, 24 кружка по изучению 
«Краткого курса истории ВКП(б)», 
34 кружка по изучению биогра
фий В. И. Ленина и И. В. Сталина, 
283 коммуниста самостоятельно 
изучают марксистско-ленинскую 
теорию.

Важнейшее значение для по
вышения политической и тру
довой активности, для воспитания 
всех трудящихся масс в духе со
ветского патриотизма имеет аги
тационная работа. Докладчик го
ворит о работе отдела пропаганды 
и агитации, о партийном кабинете, 
который еще не стал теоретичес
ким и методическим центром всех 
форм партийной учебы. Тов. Алек
сеенко заостряет внимание кон
ференции на вопросах идейно-по
литического воспитания коммуни
стов—передового отряда трудя
щихся нашей страны.

Далее докладчик останавливается 
на недостатках работы районной 
газеты, отдела народного образо
вания, местных советов, о руко
водстве комсомолом, профсоюзами, 
физкультурно-оборонными общест
вами.

Говоря о дальнейших задачах, 
т. Алексеенко сказал, что район
ная партийная организация не 
пожалеет своих сил и труда для 
претворения в жизнь решения 
ЦК ВКИ(б) о Ставропольском крае 
и сталинского плана борьбы с за
сухой, за высокие и устойчивые 
урожаи.

Делегаты конференции заслуша
ли также отчетный доклад пред
седателя ревизионной комиссии 
т. Пензенко.

По отчетным докладам райкома 
ВКП(б) и ревизионной комиссии 
развернулись прения. Всего высту
пило 35 делегатов. В своих вы
ступлениях делегаты говорили о 
работе промышленности, сельско
го хозяйства, о руководстве пер
вичных парторганизаций. По-боль
шевистски вскрывая недостатки, 
выступающие главное внимание 
сосредоточили на вопросах пар
тийного руководства хозяйствен
ным и культурным строительством, 
усиления идеологической работы в 
массах.

Секретарь парторганизации служ
бы пути станции Георгиевск тов. 
Стрекозов посвятил свое выступ
ление работе промышленности. Он 
отметил, что предприятия района 
выполнили годовой план в целом 
на 102 проц. Однако некоторые

Я ■
Конференция обсудила отчетные доклады о ра

боте райкома ВКП(б) и ревизионной комиссии, из
брала районный комитет ВКП(б), ревизионную ко
миссию и приняла развернутое решение, направлен
ное на дальнейший подъём всей работы районной 
партийной организации. Конференция приняла при
ветственное письмо великому вождю и учителю 
народов нашей страны товарищу Сталину.

заводы не выполняют своих зада
ний. К числу таких относятся 
мельзаводы № 1, № 3, мотороре
монтный завод. Партийные орга
низации этих предприятий не вни
кают по-настоящему в работу за
вода, не осуществляют в должной 
мере контроль над хозяйственной 
деятельностью администрации. Рай
ком ВКП(б) занимается недоста
точно конкретно каждым отстаю
щим предприятием и оценивает 
работу промышленности в целом по 
району. Поэтому одни и те же за
воды из года в год являются от
стающими. Райком должен в 1949 
году уделить исключительное вни
мание этим заводам.

Директор мясокомбината т. Гурд
жиев поделился опытом ра
боты •вазоей партийной организа
ции. В результате усиления ком
мунистами воспитательной работы 
среди рабочих, широкого разверты
вания, социалистического соревно
вания, комбинат добился неплохих 
показателей.

— Еще недавно,—сказал т. Гур
джиев, — мы получали от госу
дарства дотацию. Призыв москви
чей о сверхплановых накоплениях 
поднял коллектив на новые трудо
вые подвиги. В минувшем году мы 
дали государству 376 тысяч руб
лей накоплений. Кроме того соб
рали жиров сверх плана 16 тысяч 
килограммов. Сейчас рабочие, ин
женерно-технические работники 
борются за выполнение обязательств 
по высвобождению оборотных 
средств на нужды Родины.

Партийная организация была в 
авангарде борьбы за досрочное вы
полнение пятилетнего плана. Лич
ным примером, разъяснением по
становлений партии и правитель
ства, усилением агитационно-мас
совой работы среди коллектива, 
коммунисты мобилизуют рабочих 
на досрочное завершение пятилетки.

Говоря о благоустройстве горо
да, тов. Гурджиев отметил, что 
руководители горсовета безответ
ственно относятся к этому делу. 
Выделенные средства на приведе
ния города в культурный вид ис
пользуются не по назначению. 
Партийная организация горсовета 
не боролась за претворение в 
жизнь решений 19-ой районной 
партконференции о благоустройст
ве города.

—К 20-ой районной партийной 
конференции,—сказал секретарь 
партийной организации совхоза 
«Комсомолец» тов. Конев,—наша 
первичная парторганизация при
шла с большими успехами. В 
1948 году мы получили 1 милли
он 270 тысячи рублей экономии 
государственных средств, выпол
нили все виды государственных 
поставок: так по хлебозаготовкам

—на 104 процента, птицы—на 
142 процента. План развития 
овцеводства перевыполнен в два с 
половиной раза.

Ведущей отраслью хозяйства
совхоза «Комсомолец» является
свиноводство. Поэтому главное 
усилие коммунистов было направ
лено на подъем этой отрасли. В 
совхозе широко развернулось со
циалистическое соревнование сре
ди свинарок за сохранение от па
дежа всего молодняка. Партийная 
организация ярко популяризирует 
опыт передовых животноводов сре
ди рабочих совхоза.

. Директор детского дома № 12 
тов. Калита в своем выступле
нии отметил ряд существенных 
недостатков в руководстве райко
ма ВКП(б), а также и крайкома 
ВКЩб) идеологической работой.

—От политической сознатель-
ности масс,—сказал 
активности во многом

ОН,—ОТ их 
зависят те-

перь все наши успехи, темпы на
шего продвижения вперед, к ком
мунизму. Центральный Комитет 
нашей партии в настоящее время 
уделяет исключительное внимание 
вопросам идеологической работы. 
Руководствуясь историческими по
становлениями ЦК ВКП(б) о кино, 
литературе, музыке, драматургии, 
которые дали партийным органи
зациям развернутую программу 
работы по коммунистическому вос
питанию трудящихся масс, комму
нисты района должны выше под
нять идеологическую работу, вести 
решительное наступление против 
влияния враждебной идеологии, 
против пережитков капитализма в 
сознании людей.

Партия и правительство большое 
внимание уделяют также культур
но-просветительной работе среди- 
населения. С этой целью при рай-
исполкомах, горсоветах созданы
культпросветотделы. Но чем же
они занимаются? Взять хотя бы
наш Дом культуры. Кроме танцев 
там не бывает ни лекций, ни до
кладов на научно-естественные и 
политические темы, ни хороших 
выступлений кружков самодеятель
ности молодежи.

Не лучше обстоит дело и в 
кинотеатре. Иностранные фильмы 
демонстрируются неделями, а со
ветские высокоидейные фильмы— 
два-три дня. Почему на это не 
обращают внимания ни райком 
партии, ни райисполком?

Усиление идеологической рабо
ты—верный путь к достижению 
новых успехов в коммунистичес
ком воспитании трудящихся. Пар
тийные организации должны пол
нее и правильнее использовать 
все средства подъема социалисти
ческой сознательности и культуры 
трудящихся-кино, радио, культ
просвету чреждения. Только так 
партийные организации до конца 
выполнят решения ЦК ВКЩб).

Директор средней женской 
школы № 3 тов. Бабак свою 
речь посвятила руководству райко
ма партии школами.

(Продолжение см, на 2-й стр.)



ХХ-я районная партийная конференц
- В течение года работники рай

кома и райисполкома всего два 
раза были в нашей школе—ска
зала она. Побывать на уроках, 
проверить идейную направленность 
занятий—долг работников райкома. 
Ведь школа воспитывает будущих 
строителей коммунистического об
щества, молодых патриотов Родины. 
Почему же такое невнимание к 
школе?

Отметив некоторое улучшение 
деятельности первичных партий
ных организаций школ, тов. Бабак 
указывает и на ряд недостатков в 
их работе по воспитанию кадров. 
Бюро райкома ВКП(б) за отчет
ный период ни разу не заслуши
вало ни одного руководителя о ра
боте школ.

Говоря о восстановлении раз
рушенных школьных зданий, тов. 
Бабак отметила, что прошло много 
времени после войны, но до сих 
пор многие школы ютятся в ма
леньких помещениях. Женская 
школа № 3, несмотря на большое 
здание, работает в три смены. За 
сутки ее не успевают даже как
следует проветрить и ; 
приходится заниматься в

учащимся 
। классах

с тяжелым воздухом, что не мо
жет не отражаться на успевае
мости.

—В адрес отдела пропаганды и 
агитации, — сказала в заключе
ние тов. Бабак,—много было кри
тики о неудовлетворительной куль
турно-массовой работе среди тру
дящихся района. Это правильно. 
Заведующий этим отделом т. Ма
ховиков плохо привлекает интел
лигенцию к этой работе. А ведь 
эти люди могли бы прочесть на 
предприятиях, в колхозах хорошие 
лекции и доклады на различные 
темы. Армия врачей, инженеров, 
учителей должна широко привле
каться к работе по политическому

ция. Такое «руководство» не мо
жет способствовать улучшению ра
боты комсомола.

— Нужно прямо сказать, — 
что ни члены бюро райкома 
ВКП(б), ни заведующие отделами 
тт. Маховиков и Осмоловский не 
бывают на заседаниях бюро райко
ма ВЛКОМ, не оказывают ему 
помощи.

Тов. Литвинский резко крити
кует работу районного комитета 
физкультуры и спорта. Райиспол
ком до сих пор не определил мес
то нахождения комитета. Руково
дитель комитета т. Яковлев, ис
пользуя бесконтрольность, за
пустил физкультурную работу.

- Районный комитет ВКП(б),— 
сказал делегат тов. Марченко,— 
заметно улучшил свою работу. 
Однако следует отметить, что еще 
имеются и недостатки, особенно во 
внутрипартийной работе.

Чем можно объяснить тот факт, 
что работа 11 секретарей первич
ных партийных организаций при
знана неудовлетворительной и 44 
секретаря переизбраны? Это гово
рит о том, что райком ВКП(б) еще 
мало помогал секретарям парторга
низаций. Отдел партийных, профсо
юзных и комсомольских органов 
очень мало проводил в течение 
года семинаров секретарей первич
ных парторганизаций, где бы они 
могли поделиться опытом работы, 
получить инструктаж. Его заве
дующий тов. Осмоловский работой 
парторганизаций руководил фор
мально. Он не считался со време
нем секретарей парторганизаций и 
с интересами предприятий, вызывал 
в рабочее время к себе за тем, 
чтобы получить информацию со-

ломок затянулся сев, подъем зяби. 
Все это и сказалось на урожайно
сти.

—Основное внимание,—сказал 
тов. Кучевский,—в нашей жизни 
занимает постановление партии и 
правительства о борьбе с засухой. 
Колхоз «Маяк социализма» при
ступил к строительству нового во
доема. Молодежь собирает семена 
для закладки лесопитомника. Вес
ной этого года мы проведем по
садку лесозащитных полос на пло-
щади в 5 га и подготовим 
ву под осенние посадки.

Тов. Кучевский говорит о 
росших культурных запросах 
хозников. В артели имеется

поч-

воз- 
кол- 
свой

Информационное вообще
27 января состоялся первый ВКП(б), членов бюро 

пленум райкома ВКП(б) 20-го со- и утвердивший заведу: 
зыва, избравший секретарей РК лами райкома партии.

Секретари РК ВКП(б) 
Алексеенко Николай Иванович 
Щеглов Иван Михайлович 

Торпищев Михаил Петрович.
Члены бюро райкома ВКГТ(б)

Алексеенко Н. И.
Щеглов И. М. 
Торпищев М. II. 
Черняев Л. В. 
Калачевский Т. С.

Зинкин Л. И.
Школьный А. А. 
Кашелапов А. II. 
Лобжанидзе Г. Б.

стоит или нет на учете тот 
иной товарищ.

или

и культурному 
дящихся.

Секретарь

воспитанию тру-

райкома ВЛКСМ
т. Литвинский приводит ряд при
меров неудовлетворительного ру
ководства партийных организа
ций комсомолом. Многие секре
тари первичных парторганизаций 
не только не руководят комсомоль
скими организациями, но даже за
бывают, что у них есть комсомоль
цы. Тов. Хромых, работая секре
тарем на мельзаводе № 1, был 
глух и нем к нуждам комсомоль
цев, черств в обращении с ними. 
С молодежью он вообще не хочет 
разговаривать. В холхозе имени 
Ленина секретарь парторганиза
ции т. Шошин забыл, что в арте
ли есть комсомольская организа-

Состав райкома
Алексеенко Н. И.

Тов. Марченко говорит, что дей
ственная помощь райкома ВКП(б) 
первичным партийным организа
циям и их упорная работа обес
печат районной партийной орга
низации успешное выполнение за
дач, поставленных нашей пар
тией и правительством перед 
краем.

На примере своего колхоза пред
седатель артели тов. Кучевский 
рассказывает, каких больших успе
хов добились колхозники под ру
ководством партийной организации. 
Артель полностью рассчиталась с 
государством по поставкам всех 
видов продукции. Но план урожай
ности колхоз не выполнил. Боль
шая часть вины в этом ложится 
на работников машинно-трактор
ной станции. Тракторы работали

клуб, киноустановка, оборудован 
радиоузел. В домах колхозников 
появилось электричество.

—Осуществляя историческое по
становление февральского Пленума, 
—говорит председатель исполкома 
райсовета депутатов трудящихся 
тов. Черняев, — внедряя передовую 
агротехнику, колхозы района вы
растили в прошлом году хороший 
урожай. Район перевыполнил план 
сдачи государству хлеба, мяса и 
других сельхозпродуктов.

Эти хозяйственные успехи яви
лись результатом значительного 
повышения уровня партийно-орга
низационной и партийно-полити
ческой работы. Коммунисты воз
главляли борьбу за высокие и ус
тойчивые урожаи, своим трудом 
показывали образцы в работе.

Однако еще много недостатков 
в сельском хозяйстве. Урожайность 
во многих колхозах еще низка. Со
стояние общественного животно
водства, обеспечение его кормами 
неудовлетворительное. Над.. этим 
необходимо поработать партийным 
организациям, колхозам и Советам 
еще упорнее.

Приближающиеся весенне-поле
вые работы партийные организа
ции должны встретить полной го
товностью своих колхозов к севу.

С краткой речью на конферен
ции выступила секретарь парткол
легии при крайкоме ВКП(б) тов. 
Игнатова. Она сказала об 
очередных задачах районной пар
тийной организации в борьбе за 
претворение в жизнь решений пар
тии и правительства.

Конференция признала практи
ческую работу райкома ВКП(б) 
удовлетворительной, а политиче
скую линию правильной.

Избрав руководящие орг аны райко
ма ВКП(б) и приняв разверну-

Заведующие отделами РК ВКП(б
Отделом партийно-профсоюзно- —т. Маховиков К. В.

комсомольских органов -т. Осмолов
ский Н. Г..

Отделом пропаганды и агитации

Ответственным редакта 
«Сталинское слово»—т.З

После отчетно-выборных собраний в парторг*

Улучшается работа стенных га:

очень плохо. их по-
Тонной

Черняев

52 .< • eft
о О 5 $

. $ £ а? Те

тое решение, конференция 
чила свою работу.

партийной конференцией
Шевченко М. Г. 
Зинкин Л. И. 
Леонардов Б. А. 
Суханов А. И. 
Калита Д. Е. 
Поплавская А. К. 
Лугинин Г. А. 
Гавриленко Т. И.
Матюх А. П. 
Пензенко М. 
Додин П. К.

Т.

Пащенко Ф. Д.
Меньшов М. В.

закон-

На отчетно-выборном собрании 
партийной организации райздрав
отдела коммунистами был поднят 
вопрос об оживлении работы ред
коллегий стенных газет медицин
ских учреждений города и рай
она. Партийная организация пра
вильно оценила силу стенных га
зет, как самого острого орудия 
партии.

Вскоре после собрания по ини
циативе секретаря первичной пар
тийной организации райздравотде
ла т. Рахманова и председателя 
райкома союза медицинских ра
ботников коммуниста т. Болонина 
было проведено совещание членов 
редколлегий стенных газет и их 
редакторов. Одновременно была ор
ганизована и выставка выпуска- 
мых стенных газет. Лучшим газетам 
были назначены две премии.

Всего на выставку было пред
ставлено десять стенных газет раз
ных медицинских учреждений го
рода и района.

Выставка стенных газет показа
ла, что редколлегии после отчет
но-выборного партийного собрания 
оживили свою работу. На совеща
нии были вскрыты недостатки и 
ошибки в содержании и оформле
нии некоторых газет. Собравшие
ся поделились своим опытом, на
метили ряд мер по дальнейшему 
улучшению работы редакционных 
коллегий стенных газет.

Лучшей стенгазетой признана 
стенгазета «Медик»—орган проф
союзной и комсомольской органи
заций детской поликлиники и дет-

ской консультации, гм 
венным редактором ч.ш 
Лидия Юрченко. Ей в 
первая премия.

Вторая премия была 
между двумя редколлегв 
ных газет: «За здороцуя 
орган профорганизатор* 
лей № 1 (отв^Л^^ 
занцева) и за Д 
названием—орган -Ч
ции детских яслей 
дактор т. Марченко).

Хорошую оценку 
стенные газеты: «Мед 
партийной организации 
союза медработников (on 
тор т. Прокопенко, фота 
тор т. Голубецкий) и га 
же названия—орган . 
организации и профя 
больнично-доликлиничеа 
единения (ответ.редактоц 
пичаева).

—Стенные газеты-4 
опора в работе, средств 
ческого воспитания н 
самое острое и самое св 
дие нашей партии,—в 
на собрании секретаря 
низации райздравотдела 
манов.

—Мы должны глубже 
жизнь медицинских я 
смело критиковать наше 
ки, широко передавать] 
ших лучших людей. I 
использование стенных] 
может нам еще бдители 
на страже здоровья три

Ответственный редактор Л.

нам помощь, 
советская 
ки мясокомбината. 
Никита Григорьевич i 
стоянно оказывают мяе 
дуктами, топливом. Я до 
ши тронут их вниманием 
обо мне. И.

инвалид Отечественн;,.

Поляков Н. Ф. 
Муравлев М. Н. 
Монаков М. Н. 
Бондаренко В. С. 
Кобеляцкий Г. П. 
а ВКП(б) 

венко II. С.

ДОМ КУЛЬТУРЫ 
Гастроли Днепропетровского 

государственного 
Украинского театра 

2 марта 
«МАЙСКАЯ НОЧЬ» 

в сопровождении хора, балета, 
оркестра.

Начало в 8 часов вечера. 
Касса открыта с 12 до 4 час. 

и с б до 8 час. вечера.

Георгиевскому райсельхозотде- 
лу требуются на постоянную ра
боту зоотехник по племенному 
делу с высшим образованием 
и бухгалтеры для работы в кол
хозах, знающие колхозную систе
му учета.

Газета выходит по вторами* ч.

КИНО с 1 марта 
демонстрируется 
художественный

БАШНЯ С Mi
Начало сеансов в б

От районн( 
сберегательной 

Подписчики, не получ 
гации Второго Государи 
ма Восстановления и Я 
родного Хозяйства ССС] 
лучить их на сумму , 
взносов в районной к 
I апреля 1949 года. Гы 
этого срока подписчики 
во на получение облигМ
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